
DIALOGUE D’ENTREE DANS LA CELEBRATION DU JEUDI SAINT  

 

Enfant : Aujourd’hui, c’est jeudi et pourtant nous sommes réunis. Notre église 

n’est pas comme d’habitude. Mais alors, pourquoi ce jeudi n’est-il pas un jeudi 

comme les autres ? 

 

Prêtre : Aujourd’hui, si ce n’est pas un jeudi comme les autres, c’est parce que, 

ce soir, dans le monde entier, les chrétiens vont se souvenir du jeudi soir où 

Jésus a pris son dernier repas avec ses amis avant d’être arrêté et condamné dans 

la nuit. 

 

Enfant : Mais alors, pourquoi cette belle table ? Est-ce qu’on se prépare à vivre 

une fête, un repas ? 

 

Prêtre : Oui, c’est pour un repas, mais pas un repas comme les autres … C’est 

beaucoup plus qu’un repas. Le repas que Jésus a fêté avec ses amis. 

Jésus, ce soir-là, fêtait le souvenir de ces ancêtres, le peuple hébreu que Dieu 

avait libéré de l’esclavage. Après avoir traversé le désert, ils étaient arrivés en 

terre promise. Là, Dieu les avait nourris de la Manne et de Sa Parole pendant 

toute la traversée. C’était la fête du Passage de l’esclavage à la liberté ... Mais ce 

soir-là, Jésus avait un autre message à dire à ses amis, en mémoire de lui. 

 

Enfant : Mais quel message voulait-il dire à ses amis ?  

 

Prêtre : Jésus voulait faire comprendre à ses amis que lui aussi allait vivre un 

passage : celui de la mort à la Vie. 

C’est au cours de ce repas que Jésus va partager le Pain à ses mais en disant : 

« Ceci est mon corps, prenez et mangez ... Vous referez cela en mémoire de 

moi. » 

 

Enfant : mais on dirait les paroles que nous entendons à la messe ? 

 

Prêtre : oui, tu as raison, ce soir nous faisons mémoire de la première messe. 

C’est Jésus qui nous invite encore aujourd’hui !  

 

Enfant : Mais pourquoi la table est-elle si grande ? 

 

Prêtre : Si la table est si grande, c’est que nous voudrions, avec le Seigneur 

Jésus, y inviter tous les hommes. Oui, Tous les peuples de la terre sont aimés de 

Dieu. Tous, ne l’oublions jamais ! C’est à nous de le dire, aujourd’hui. C’est 

pour cela que la Table est grande. 

Entrons ensemble dans ce mystère ! 
 


